Photokinésie

La photokinésie est le terme utilisé dans la manipulation de la lumière.

La lumière n'est, bien sûr, que des vibrations qui se produisent dans un ensemble particulier de fréquences connu sous le nom de spectre visible.

Toute vie, tous les événements et tout ce qui se passe est généralement lié à une vibration d'une sorte ou d'une autre.

Ainsi, une personne est construite à partir de vibrations qui se trouvent dans le spectre visible. C'est pourquoi nous pouvons voir une personne. Il en va de même pour tous les objets et créatures visibles, bien sûr.

Maintenant, la question posée est de savoir si la lumière peut être utilisée comme une sorte d'arme, pour projeter une force ou pour créer un bouclier (être photokinésiste).

La réponse est oui.

Cependant, ce n'est pas la lumière visible qui est très efficace, sauf dans les lasers et c'est parce qu'une fréquence particulière est concentrée à une grande puissance.

Un humain ne serait pas capable de concentrer une seule fréquence. Ainsi, un humain ne pourrait pas projeter de la lumière comme dans un rayon laser.

Ce que les humains peuvent faire, c'est apprendre à projeter un aspect de la vibration bien au-delà du spectre de la lumière visible qui s'alignerait avec une ou plusieurs des auras de l'adversaire.

Si un humain peut apprendre à projeter une bande de fréquences correspondant aux auras de quelqu'un avec l'intention de repousser ces auras, automatiquement le corps physique de l'adversaire serait repoussé.

De même, une personne pourrait projeter autour d'elle un champ de vibrations qui agirait comme un bouclier protecteur.

Cependant, ces vibrations seraient beaucoup plus élevées que le spectre de la lumière visible.

Il faut dire aussi qu'il serait difficile pour une personne de développer les moyens de générer et de projeter de telles vibrations.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :